

Brève

17 SEPTEMBRE 2015

ZOE, le Paris de l'avenir

À quelques mois de la COP21, la ville de Paris présente des innovations pour l'environnement du 12 septembre au 4 octobre 2015 sur les quais de Seine. Parmi elles, ZOE, la citadine électrique de Renault. Propulsée par un moteur électrique - fonctionnant sans combustion d'énergie fossile -, ZOE n'émet pas de CO₂, de gaz ou d'odeur lors de la conduite[1]. La production d'électricité nécessaire à son chargement fait de plus en plus appel aux énergies renouvelables (solaire, éolien, hydraulique...);

La voiture électrique, c'est aussi la promesse d'un véhicule silencieux, pratique et économique au quotidien. À Paris, il est possible de stationner gratuitement dans les rues de la ville (<http://www.paris.fr/stationnement>) et pour 1€/heure, de se recharger sur les bornes Autolib (<https://www.autolib.eu/>).

Avis aux Parisiens : ZOE vous attend sur le port du gros caillou (Pont de l'Alma) jusqu'au 4 octobre.

Plus d'information : <http://www.parisdelavenir.paris>

[1] Ni émissions de CO₂ ni polluants atmosphériques réglementés lors de la conduite conformément au cycle d'homologation NEDC, hors pièces d'usure.